

Ära des geeinten Zeitalters

Von linkbravery

Kapitel 15

Zelda und Miriam starrten mich durchdringend an.

Scath lachte sich gerade schlapp.

Und ich würde am liebsten im Erdboden versinken.

“Mädels. Bitte.” Langsam verlor ich die Nerven.

“Ich raffs nicht.” Wie, um das zu unterstreichen, wedelte Zelda mit ihren Händen herum.

“Was ist denn dabei?” Ich verstand das Problem nicht.

“Was dabei ist?” Miri quietschte direkt. “Link, es mag ja durchaus sein, dass du das ein oder andere Fachbuch gelesen hast.”

Zelda übernahm. “Aber ein fast 2000 Seiten Wälzer über die Physiologie der alten Göttinnen?”

“Und das auch noch freiwillig?” Wieder Miri.

Laut seufzend rutschte ich auf der Bank nach unten, während Scath grölend von den Brettern fiel. “Naryu steh mir bei.”

“Siehst du?” Dieses Mal waren es beide Mädchen.

Augen rollend sah ich wieder in ihre Richtung. “Ja, ich habe dieses Buch gelesen. Ja, es war freiwillig. Ja, ich habe unsere Hyrulanisch - Lehrerin gefragt, ob ich es wirklich noch mal im Unterricht lesen soll. Und ja, es war weder das erste noch das letzte Buch zu dieser Thematik welches ich gelesen habe. Noch weitere Fragen?”

“Aber warum?” Miris Augen waren während meiner Aufzählung immer Größer geworden.

Das nächste Augenrollen verkniff ich mir. “Aus dem gleichen Grund, weshalb du alles über die Legende der Schattenwelt ließt, was dir in die Finger fällt.” Ich sagte doch, sie ähnelt Midna stark bis sehr stark.

Zelda räusperte sich kurz. “Was ich aber trotzdem nicht verstehe, du interessierst dich für die alten Göttinnen, aber in Geschichte pennst du. Solltest du das Fach dann nicht lieben?”

Endlich mal ein leicht anderes Thema.

“Ich habe nichts gegen Geschichte an sich. Was mich stört ist zum Einen, dass jeder Depp was erzählen kann und es wird sofort für bare Münze genommen. Und zum Zweiten hasse ich dieses unlogische an den alten Helden. Das waren auch nur normale ... was auch immer.”

Nicht mal da waren sich die Geschichtsschreiber einig. Ich glaube bis auf Fee und Minish war ich schon alle halbwegs humanoiden Rassen durch. Und die Minish waren in der Versenkung der Geschichte Verschwunden.

Wirklich übel nahm ich denen nur, dass der Held der Winde ein Zora gewesen sein soll.

Ich meine, hallo? Damals gab es gar keine Zora. Orni hätte ich ja noch verstanden, aber Zora?

Zelda überlegte noch kurz. "Also magst du nur nicht, was aus der Geschichte gemacht wurde."

"Der Kandidat hat einhundert Punkte."

Während ich eine gewischt bekam, fing Scath langsam wieder an normal zu atmen.